


避難訓練

9月9日に避難訓練・消火訓練を行いました。介護施設の訓練は利用者様に不安を与えないように実施する事が重要だと感じました。訓練後の総評では、消防士の方にコメント・アドバイスをいただいたので、次回の訓練の際に活かせるよう準備したいと思います。「備えあれば憂いなし」年2回の訓練、これからも真剣に取り組んでまいります。



円 おはぎ作り


9月26日（木）

お彼岸もあり秋を感じていただける、おはぎ作りをしました！ご飯とあんこを丸めた物をテーブルに並べると「早く食べたいな～」と笑顔が溢れました。ご飯にあんこをのせて包み、きな粉をまぶして出来上がり！皆でテーブルを囲み、甘いおはぎで食欲の秋を楽しみました！「自分で作る」ことも体験していただけました。

9月行事担当 北村・丸山





結婚式では新婦から育ててもらった両親へ、感謝の気持ちを手紙に書き読んで伝えます。年老いて、人や物に支えられているご利用者様の想いを汲み取り、家族やご縁のある方に対し感謝状を贈らせていただきました。そのお礼としてご家族様よりご利用者様へスピーチを披露していただきました。元である両親やご先祖様への感謝の気持ちを大切にし、日々ほがらかに安らかに喜んで過ごせたらと思います。



10/16外はあいにくの雨模様
やむなくサンバレー2Fにてミニ運動会を行いました。16名のご利用者さんに参加していただきました♪ラジオ体操から始まり
玉入れ・借り物競争・綱引き・
ペットボトル倒し・菓子食い競争を行い、大盛り上がり!!
運動会といえばお昼ご飯も楽しみの1つ。皆でテーブルを囲み
楽しくお寿司を食べました!!